

パソコン部が遊んロロ体験 に行ってきた!!

七月二十三日、神居小・富次小の小学生を対象として行われた遊んロロ体験に、パソコン部が参加してきました。かき氷コーナーや、揚げコーナー、ヨーヨー釣りコーナーなど、さまざまな体験ができました。

実際に参加した人達の感想

パソコン部で遊んロロ体験のスタッフとして参加してきました。八時頃から準備開始、忙しくとても大変でした。準備前には大河さんから私達の紹介をしてもらいました。

「今日は、心強い助っ人と一緒に子供達と遊びました。準備前に大河さんの遊んロロ体験に対する意気持が伝わってきました。テント作りでは、みんな協力して作りました。わからないところは、役員の方が手伝ってくれました。」

ヨーヨー作りでは、みんなで作り、爆発させている中、ぶちまけられた液体の処理、綺麗に作成されたヨーヨーの輸送、ヨーヨー作成に必要な物の準備など、大変でした。広瀬先生のヨーヨー作りが素早く、とてもきれいなのが記憶に残っています。



↑テントを作っている様子



その後、かき氷コーナー、風揚げコーナーなどを準備しているうちに、受付には子供達が集まってきました。その際、子供達に光るおもちゃを渡していました。

風揚げが終わると、次のかき氷。氷を取り替える仕事や、ロップをかける仕事などに分れました。ロップは、いちご、メ、ベリー、マンゴー、バナナが對抗する形になりました。人気はやはりロップ(イチゴ、メ)でした。たまにミックスを要求してくる子もいました。ロップが足りない。と言ってくる子も、もどかしてあげて、泣いてくる子がいたので、そり足しあげました。わがままな子だ、とお礼を言われたのは嬉しかったです。スプーンが無くなる、シロップがたれてテーブルがべとになったり、さまざまなかかり、大変でした。

まさか中、あさびーが駆けつけてくれました。子供達も大喜びでした。なぜか子供達はあさびーの口に手を突っ込みまくっていました。よほどあさびーに食べられたか、たのかと思いました。

遊んロロ体験も終わりの方に近づいて、子供達と一緒にゴミ拾いをしました。みんな一生懸命探して、微笑ましかったです。最後に、「おもちゃのツリー」がありました。つまり「おもちゃでできたツリーかな?」



↑あさびーが来たときの様子



と思いましたが、本物の木におもちゃがつるされていて、子供達は必死で取っていました。パソコン部のメンバーも、おもちゃを手に取って喜んでいました。

全てが終わると、大河さんからお礼の言葉を頂きました。「本当にありがとう。大成功だよ。また次も頼むね。」

子供達も大河さん達も、うちも笑顔になって、すごくいい企画だと思いました。かけ声も大きくなって、町内会の皆さんは、とてもチームワークがよく、てきぱきと動いていました。イベントに参加してみたい、一人一人が力を合わせて作り上げていこう、と実感しました。朝早くから準備していて、子供達に少しでも喜んでもらうという気持ちで頑張っていました。今回、町内会の皆さんがメリハリをつけて行動していたように、今後もメリハリをつけて行動していきたいと思えます。次の地域協力でも、大成功で終わらせられるよう、努力していきます。地域の皆さんに期待に応えることができる部活でありたいと思えました。



↑会場の様子





パソコン部が神居中中体合 つなぐ体合企画に参加！

八月十二日(金)に神居中のパソコン部が、神居中央連合子ども会主催の企画に参加してきました。この企画の対象者は、小学一年生から中学三年生までで、暑い夏の日を乗り切ることを目的に行われました。この企画で、レクでは逃走中をして、昼食では、流しそうめんをしました。パソコン部は、逃走中のハンター役や、流しそうめんの準備をしました。皆さんは、最近、小学生とふれあったり、小さい子と一緒に遊びましたか？遊んでいない、ふれあっていない人はもちろん、遊んだ人も是非最後まで読んで、小学生の時間を思い出してみてください！



↑開会式の様子



レクと昼食

●逃走中

開会式が終わったのと同時に逃走中が行われました。小学生の子たちは、楽しそうに逃走中をしていたのでよかったです！



●流しそうめん

逃走中が終わり、昼食では流しそうめんをしました。中学生たちはそうめんを茹でたり、ざるに盛りたり、流したり...と大変でしたが、小学生の子たちがおいしそうに食べてくれたのでよかったです！一生懸命準備したかがありました。



まとめと感想



今回の流しそうめんの作業で裏方の人の大変さとありがたさに気づけました。そして、私たちが茹でたそうめんをおいしそうに食べてくれる子たちのありがたさにも気づけました。そうめんの作業では、最初に台を立てたり、金具を止めたりとほとんどやったことがないことばかりだったので新鮮でいい経験になりました。そうめんは、先に小学生を中心として食べ、その後、中学生と大人の方たちで食べました。とってもおいしかったです、楽しかったです。流しそうめんの中にはゼリーやミニトマト、魚肉ソーセージなどもあって、おいしかったです。そして、逃走中では子供たちがとても喜んでくれたのでよかったです。走っている姿を見て思わず微笑んでしまいました。それから、中学生も頭を使いながら、逃走中を楽しむことができました。来年もこのような機会があれば、是非参加したいです。

